

Antrag Nr. 20-O-15-0010

SPD-Fraktion

Betreff:

Weiterhin Passwesen in der Gesamtheit in der Ortsverwaltung Bierstadt sichern (SPD)

Antragstext:

Der Magistra der Landeshauptstadt Wiesbaden wird dringend aufgefordert, auch in Zukunft die Beantragung, Bearbeitung und Ausgabe von Pässen und Personalausweisen in der Ortsverwaltung Bierstadt in vollem Umfang sicherzustellen.

Begründung:

Nicht nachvollziehbar und vor allem für ältere Menschen nicht zumutbar, ist die Information aus der Presse, dass Pässe oder Personalausweise man zwar noch in der Ortsverwaltung Bierstadt beantragen könnte, aber die Abholung des fertigen Dokuments aufgrund der gestiegenen Arbeitsbelastungen in den Ortsverwaltungen, jedoch nur noch im zentralen Bürgerbüro der Stadt im Luisenforum möglich ist.

Sinn ergibt eine solche Maßnahme, vom Arbeitsaufwand der Mitarbeiterinnen bzw. Mitarbeiter vor Ort doch nur, wenn sie der erste Schritt sein soll, um in diesem Segment scheinbarweise die Bürgernähe vor Ort ganz aufzugeben und zu zentralisieren. Dieses wird als eine mögliche Planung gesehen und wird entschieden durch den Ortsbeirat Igstadt abgelehnt.

Sinn und Zweck einer Ortsverwaltung ist doch die Gewährleistung der Bürgernähe, damit für verschiedenste Dienstleistungen Bürgerinnen und Bürger, insbesondere aus Vororten, nicht in die Innenstadt fahren müssen.

Wiesbaden, 01.07.2020